

Compte-rendu du parcours d'orientation du 17/10/2021 au Taulisson

Le Taulisson : déjà exploité en 2013, très oublié et là sur une zone de carte très différente

Le Taulisson, préparé depuis 3 ans et sans cesse remis, d'abord pour cause de pluie , puis de COVID et enfin réalisé avec un grand beau temps !

Un grand parcours et un petit parcours.....sauf que :

Le grand parcours était grand, si grand que même pour poser les balises, Claude et Robert, nos organisateurs en ont enlevé 2 ou 3 pour arriver, eux, à rentrer avant la nuit à la maison (et encore ils avaient des vélos)

Le petit parcours, lui aussi était moins petit que d'habitude et avec une belle dénivelée. Mais il était sympathique, 12 balises pas trop faciles mais pas trop méchantes quand même, juste bien (enfin, peut-être pas pour tout le monde ?). Quand même j'avoue avoir eu quelques pensées mauvaises pour nos organisateurs dans la montée vers la citerne (20/25% ?) dans le fond du talweg, mais quand on trouve toutes les balises on oublie vite l'effort.

Retours successifs de tous les participants du petit parcours dans les temps habituels, et puis.....attente,attente.

12h30, personne du grand parcours en vue. Jacques-Marie, qui boucle à l'ordinaire ses parcours en 1 heure environ apparait le premier au bout de 3h25, l'air un peu fatigué. Enfin, à 13h20 nous avons récupéré tout le monde, avec ou sans toutes les balises.

A cette heure là nous étions tous très prêts à faire honneur à notre traditionnel repas commun.

Le Taulisson restera dans nos mémoires comme un beau parcours, certes vigoureux, mais aussi comme un bon moment de convivialité retrouvée après ces mois difficiles d'inactivité forcée.

